

『こころの中を見つめよう 博愛を広げるために』 Reach within to Embrace Humanity

RI 会長 カルヤン・パネルジー 第 2590 地区ガバナー 上澤 摩壽雄



# 川崎中原ロータリークラブ会報

KAWASAKI NAKAHARA R.C. WEEKLY/2011~2012

会長・山本 剛 幹事・小泉 正博 会場監督・河合 東 会報委員長・市川 功一  
事務所・〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104  
TEL.044-722-7282 FAX.044-722-0066 E-mail:info@nakahara-rotaryclub.jp

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30~(第 2 週 AM7:30~)TEL:044-711-8855(東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分)

## 第 1163 回 (本年度第 28 回) 例会

平成 24 年 2 月 16 日 (木)

**点 鐘** 山本 剛 会長  
**司 会** 若狭 滋則 会場監督  
**斉 唱** 「それでこそロータリー」  
「四つのテスト」

**お客様紹介** 山本 剛 会長  
松波 登様 (川崎北RC)

**会員出席報告** 佐藤 文章 出席委員

本日	会員数	出席	欠席	出席率
	21名	18名	3名	94.74%
前々回(2月2日)	欠席6名		Make up2名	94.44%

本日の欠席者 都倉会員



スを受けました。ちょうど私の知合いに、横浜市立病院で婦人科の部長をしている長田先生という方がおり、ウクライナの乳児死亡率を下げるための国際貢献をされています。長田先生に話をしたところ、「ウクライナでは50万円の予算だと、そんなに喜んでもらえないかもしれない。その金額で喜んでいただける所に国際貢献したらどうか」とスウェーデンのカロリンスカ研究所で教授をされている金子先生をご紹介いただきました。当時、金子先生は東京女子医大の熱帯病理学の助教授をされていました。国際貢献の話をしたところ「それは非常に有難いお話です。今熱帯地方の病気をなくすため一生懸命やっております。その中でもヴァヌアツ共和国はマラリアという病気が残っており、蚊が媒介し乳児の死亡率を上げています。早期発見に役立つ物を寄付していただけませんか」と話されました。そこで、まずマイクロスコープ(電子顕微鏡)を寄付し、そこからヴァヌアツ支援がスタートしました。

そして私は、物だけ贈っていても良くない。贈ったものがどのように活用され役立っているのか、現地に行き確認しなくては行けないと、ヴァヌアツ国際奉仕団というのを結成し、実際に現地を訪問・調査してきました。

今回なぜ救急車を贈ることになったのか。2010年の川崎北RC50周年記念式典に現地の病院関係者の方3名を招待し、関東労災病院や中原消防署を見学していただきました。消防署に行った時、特に興味を示したのが救急車でした。ヴァヌアツ共和国では、エアコンの効かないライトバンで患者を毛布で包み運んでいるとのこと。日本の高規格な救急車を見て「こんな救急車があったら」という一言からこのプロジェクトが始まりました。使い終わった救急車をもらえないか、市消防局に相談をし、1年半程かけて交渉が成立しました。



大場 秀幸 会員へ  
フェルチ・ポール・ピン・ハリス

## 卓 話 「ヴァヌアツ支援」

◆ 松波 登様  
(川崎北RC・国際奉仕委員長)

本日は、ヴァヌアツ共和国の卓話ということでお時間をいただき有難うございます。

ヴァヌアツ共和国はオーストラリアの右上の方にあり、83の島からなり首都はポートビラです。人口は25万人、面積は新潟県とほぼ同じ大きさです。

2001-2002年度からヴァヌアツ共和国への支援がはじまり、川崎中原RC様には当初からご支援をいただき厚く御礼申し上げます。

当時、初めて国際奉仕委員長を仰せ付かり何をしたら良いのか皆目検討が付きませんでした。同じRCの方に相談したところ、国際貢献をなさいとアドバイ

そこからは車の点検や整備、車体にステッカーを貼ったりと結構忙しかったです。車をヴァヌアツ共和国に送るのに約 60 万円、車の整備には約 30 万円かかりました。救急車はトヨタのグランビアという車がベースとなっています。室内を広げるために車体が長く、そのため 4WS という装置が付いており、小回りが効くようになっています。ただこの車は生産台数も少なくパーツリストがありませんでした。パーツリストがないと現地で故障した場合、修理が出来ず使えなくなってしまいます。そこでトヨタの知合いの方をお願いをなんとか 1 冊手に入れていただきました。おかげで故障した場合でも日本から部品を送ることも可能になり、この問題はクリアできました。

市消防局のご理解や、トヨタ・日本通運・日本光電・近隣クラブ・東京大学工学部の学生さんなどの協力を受けながら、1 月 11 日に市消防局より受取ることができました。その贈与式の模様は NHK の夕方のニュースで流れ、読売・朝日・神奈川新聞にも掲載されました。

この救急車は今月 1 日に船積みされ 18 日にポートビラに着く予定です。3 月 21 日～26 日にヴァヌアツへ訪問し贈呈式を行う予定です。総勢 17 名程の国際奉仕団で現地に行くことになっております。まだまだ席の枠がありますので、是非参加いただければと思います。

## 会長報告 山本 剛 会長 (2 月 22 日分)

### 1. 地区からの来信

①会長エレクト研修セミナー(PETS)開催のご案内が届いております。

日時：2012 年 3 月 16 日(金) 13:00-19:30  
場所：メモワールプラザソシア 21

※当日は「会長要覧」「クラブ職業分類表」を持参。また、グループ討議テーマ「魅力あるクラブを作るために」のアイデアを事前に考えてご出席下さいとのことでした。

若狭エレクト、宜しくお願い致します。

②ガバナー月信原稿募集のお知らせ。

募集記事：被災地への各クラブの復興支援活動報告  
執筆要領：原稿 600 字程度、写真 1～2 枚  
提出要領：地区宛に郵送または E メールにて  
2012 年 5 月 31 日締切

## 幹事報告 小泉 正博 幹事 (2 月 22 日分)

1. 地区より、神奈川県ロータリアン親睦テニス会(上野杯)開催のご案内が届いております。

日時：2012 年 4 月 10 日(火) 9:30～18:00  
場所：湘南ローンテニスクラブ

※参加ご希望の方は、幹事までお知らせ下さい。

### 2. 他クラブ例会臨時変更

#### ●川崎中央 RC

3 月 5 日(月) 夜間例会 天龍本館 点鐘 18:30  
3 月 12 日⇒15 日(木) 川崎マリｰン RC と合同職場訪問 神奈川県ライオセンター

3 月 26 日(月) お花見移動例会 若宮八幡宮 点鐘 18:30

#### ●川崎とどろき RC

3 月 19 日(月) 休会

3 月 26 日⇒25 日(日) 箱根湯本温泉

「萬翠楼 福住」点鐘 17:45

#### ●川崎南 RC

3 月 20 日(火) 休会

#### ●川崎北 RC

3 月 21 日(水) 休会 ⇒ 通常例会開催

(9/21 臨時休会分振替) 精養軒 点鐘 12:30

- 川崎大師 RC より、例会会場変更のお知らせが届いております。(3 月 7 日から 10 ヶ月程度)  
新例会場：川崎大師平間寺境内 金剛閣 2 階
- 他クラブ会報の回覧 本日は、ございません。
- 次週 3 月 1 日(木) 例会前 11 時より、ホテル精養軒にて定例理事会を開催いたします。  
理事・役員各位のご出席をお願い申し上げます。

## ニコニコ報告 佐藤 文章 親睦委員

### 松波 登 様 (川崎北 RC)

お世話になります。

### 山本 剛 会長・小泉 正博 幹事

小林正樹様おかげさまで。すごくさみしかったです。視界は良くなりましたか。

川崎北 RC の松波様、本日は卓話よろしくお願ひします。また、ヴァヌアツ訪問の件もよろしくお願ひします。

### 鈴木 次男 会員

松波様、本日は大変お忙しい中ありがとうございます。「ヴァヌアツ支援」よろしくお願ひ致します。

### 小林 正樹 会員

この度の私の入院に際し、山本会長様、小泉幹事様並びにクラブ会員の皆様より温かいお心遣いを賜り心より厚く御礼申し上げる次第です。今日からまた新たな気持ちでロータリー活動に精進してまいりますので、今後共皆様からの更なる御指導のほど宜しくお願い申し上げます。

### 戸張 裕康 会員

今度 4 月 14 日(土) に西中原中の校舎・校庭の完成記念の中で 1 期生～60 期生までの大同窓会というのを企画しています。もし近くに OB がいらっしゃればよろしくお願ひします。

### 「みんなニコニコ」

大場 秀幸 会員・高瀬 建夫 会員・島田 叔昌 会員  
市川 功一 会員

### SAA 一同

松波様、ようこそおいでくださいました。ヴァヌアツ支援の話よろしくお願ひいたします。小林さん、島田さん、大場さん、お久しぶりです。

### 親睦委員会一同

小林正樹様、首を長くしてお待ちしていました。お帰りなさい。松波様、本日の卓話よろしくお願ひ致します。

ニコニコボックス	本日	17,000 円	累計	446,000 円
記念日ニコニコ	本日	0 円	累計	55,000 円